



Geballtes Wissen auf vier Rädern

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

unser nagelneuer Bücherbus ist da! Mit ihrer modernen Ausstattung ist die barrierefreie rollende Stadtbücherei-Filiale mit 330 PS und zirka 4300 Bücher- und Medienangeboten an Bord ab morgen unterwegs auf Tour. Seit 63 Jahren versorgt der Bücherbus die Stadtteilbewohner mit Lesestoff und anderen Medien. Neben München und Mannheim war Augsburg die dritte Großstadt in Deutschland, die in den Nachkriegsjahren so eine „Bücherei auf Rädern“ zur Verfügung gestellt hat. Und wir waren die ersten, die ab 1977 dank Einzug der EDV im Bücherbus die Ausleihen elektronisch verbuchen konnten.

Zugang zur Welt der Sprache

Mir ist vor allem ein Anliegen, dass der Bücherbus auch weiterhin in den Stadtteilen, die keine Bücherei-Filiale haben, mit seinem Angebot die Teilhabe an der Wissensgesellschaft gewährleistet. Gerade bei Kindern im Vor- und Grundschulalter ist der Bücherbus äußerst beliebt. Bietet er ihnen doch einen spannenden und fantasiereichen Zugang zur Welt der Geschichten, Entdeckungen und zur Sprache selbst.

Vor diesem Hintergrund wird der Bücherbus außerhalb des festen Fahrplans auch verstärkt Kitas und Grundschulen anfahren. Auf Wunsch werden Bücherkisten zu Einzelthemen zusammengestellt. Außerdem ist dank Beamer-Technik künftig auch mehr medienpädagogische Arbeit möglich. Genauso möchten wir die Zusammenarbeit mit Seniorenheimen verstärken. Denn als Treffpunkt fördert der Bücherbus in hohem Maß auch soziale Kontakte. Also ausprobieren und Mitglied werden. Wer sich bis 30. September im Bücherbus neu anmeldet, erhält die erste Jahresgebühr geschenkt. Viel Freude beim Lesen, Schmökern und Entdecken.

Genießen Sie den Sonntag, Ihr Dr. Kurt Gribl.